

Ausschreibung der Stelle Spielraumförderung beim Amt für Soziale Dienste für den Stadtteil Blumenthal im Rahmen der Nachbesetzung in 2022

Der Beirat Blumenthal fordert die zuständige Behörde auf, zeitnah die Nachbesetzung der Stelle Spielraumförderung für den Stadtteil Blumenthal auszuschreiben.

Begründung:

Die zuständige Mitarbeiterin im Fachdienst Spielraumförderung für den Stadtteil Blumenthal erreicht Ende Mai 2022 das Renteneintrittsalter. Unter Berücksichtigung von möglichen Resturlaubsansprüchen etc. könnte der Eintritt eher erfolgen. Auf der anderen Seite können sich auf diese Stelle Personen bewerben, die sodann Kündigungsfristen unterliegen und nicht direkt zur Verfügung stehen.

In den vergangenen Monaten ist die Pflege und Unterhaltung sowie die Ausweisung von neuen Spielplatzflächen nebst Beteiligungsverfahren in Zusammenarbeit zwischen der Mitarbeiterin und dem Ortsamt noch einmal verbessert worden. Diese Qualität muss nahtlos aufrechterhalten werden und es bedarf keiner zeitlichen Lücke aufgrund einer nichtbesetzten Stelle. Ferner verfügt die derzeitige Mitarbeiterin des Fachdienstes Spielraumförderung über ein umfangreiches Wissen, welches direkt durch eine parallele Einarbeitung weitergegeben werden muss. Daher muss an dieser Stelle schnellstmöglich ein Ausschreibungsverfahren erfolgen.

Der Beirat Blumenthal merkt ferner an, dass vor allem unter Berücksichtigung der derzeitigen Ergebnisse im Rahmen der Bestandserhebung zur Erstellung eines Integrierten Entwicklungskonzeptes für das Blumenthaler Zentrum, festgestellt werden konnte, dass es im zentralen Kernbereich an Spielräumen fehlt, die schnellstmöglich geplant und erstellt werden müssen. Hierfür ist zwingend die Fachkunde einer zuständigen Person erforderlich.

Gemeinsamer Antrag des Beirates Blumenthal